

Rally Latinoamericano es el reflejo de la misión de la ANFEI: Dr. Lara Díaz



La ANFEI entrega los reconocimientos a los ganadores nacionales del Rally.

El pasado 3 de diciembre de 2021, la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI) realizó la entrega de reconocimientos a los ganadores nacionales del Rally Latinoamericano de Innovación 2021 que se llevó a cabo los días 1 y 2 de octubre del mismo año para promover la participación de los estudiantes de ingeniería y de otras licenciaturas.

El presídium estuvo conformado por: el Dr. René Alejandro Lara Díaz, presidente de la ANFEI; el Dr. José López Muñoz, vicepresidente general de la ANFEI; la Lic. Socorro Xóchitl Carmona Bareño, vocal de Premios y Reconocimientos de la ANFEI; la Mtra. Raquel Eugenia Campos Espejel en representación de la Dra. María Guadalupe Ramírez Sotelo, tesorera de la ANFEI; el Mtro. Mario Sosa Rodríguez en representación del Mtro. Fernando

Macedo Chagoya, secretario de la Región VIII de la ANFEI; el M. I. Víctor Rivera Romay, jefe de la División de Educación Continua y a Distancia de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); la Dra. Argelia Vázquez Moreno, directora de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL).

“Esta competencia internacional que tiene su origen desde 2015 busca fomentar la innovación entre las facultades y escuelas de ingeniería de Latinoamérica, con la cual se pretenden resolver los desafíos de problemas reales que requieren de una solución creativa y multidisciplinaria que refleje los talentos de los participantes”, señaló la Mtra. Raquel Eugenia Campos Espejel, representante de la Dra. María Guadalupe Ramírez Sotelo,

tesorera de la ANFEI, quien además mencionó que esta edición se llevó a cabo en la modalidad virtual, no obstante, conservó el trabajo continuo durante 28 horas simultáneamente con estudiantes de 12 países.

En ese sentido, la Lic. Socorro Xóchitl Carmona Bareño, vocal de Premios y Reconocimientos de la ANFEI, puntualizó que este certamen tiene como propósito “promover una nueva cultura de innovación abierta y contribuir con nuevas propuestas”. Posteriormente, la también directora de Instituto Tecnológico de Cancún del Tecnológico Nacional de México (TecNM) informó que México contó con el registro de 34 sedes que junto con la colaboración del personal de apoyo y de los responsables de sede hicieron posible la participación de 3 mil 340 jóvenes mexicanos.

Los ganadores nacionales en la categoría de Innovación, el primer lugar lo obtuvo el equipo MEXEMP con integrantes del Instituto Tecnológico de Jiquilpan y del Instituto Tecnológico de Colima que además fungió como sede, ambos del TecNM; el segundo lugar, el equipo Mentés Brillantes, cuyos integrantes representaron al Instituto Tecnológico de Tlanepantla del TecNM; y el tercer lugar, el equipo Los Borbotones =P, integrado por estudiantes del Instituto Tecnológico Superior de Huachinango del TecNM. Y en la categoría de Impacto Social, el primer lugar lo obtuvo el equipo Ranitas Anormales Transgénicas, el cual estuvo

integrado por jóvenes de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Biotecnología (UPIBI) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), cuya sede fue la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), unidad Zacatenco; el segundo lugar, el equipo Alfa Buena Maravilla Onda Dinamita Escuadrón Lobo, cuyos integrantes procedían de la Facultad de Estudios Superiores (FES)-Aragón de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); y el tercer lugar, el equipo INNOVATION-MIXJOI integrado por jóvenes de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (FIME); de la Facultad de Ciencias Químicas (FCQ); de la Facultad de Ingeniería Civil (FIC); de la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnológicas (FCEyT); de la Facultad de Contaduría Pública y Administración (FCPyA); de la Facultad de Ciencias de la Comunicación (FCC); de la Facultad de Arquitectura (FA); y de la Facultad de Artes Visuales (FAV), cuya sede fue la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL).

Finalmente, el Dr. René Alejandro Lara Díaz, enfatizó que “este evento es importante porque es el reflejo de la misión de esta asociación, la formación de los recursos humanos en México, de ingenieros que tengan la mejor formación para que puedan ofrecer a la sociedad sus conocimientos y servicios en beneficio de todos nosotros” al tiempo que clausuró el evento felicitando a los estudiantes ganadores y agradeciendo a todos los participantes del Rally Latinoamericano de Innovación 2021.



La ceremonia de entrega de reconocimientos se lleva a cabo en el Palacio de Minería.